

Coyote Howl

DECA Newsletter
January

Mensaje de
la Directora



¡Feliz Año Nuevo, familias de DECA!

Espero que este mensaje los encuentre a todos bien y con un alto espíritu mientras nos sumergimos en un emocionante nuevo año.

Nuestros estudiantes y personal regresaron a la escuela con grandes sonrisas, ansiosos por embarcarse en la segunda mitad del año escolar 2023-2024. Su energía y entusiasmo son contagiosos, y sus vibras resuenan en todo DECA.

Mientras nos preparamos para el resto de nuestro viaje académico, quiero destacar la dedicación de nuestro personal y estudiantes. Juntos, hemos estado trabajando diligentemente en nuestro Objetivo de todo el distrito: Que nuestros estudiantes demuestren competencia en lectura, escritura y expresión oral en todas las áreas de contenido. El progreso y el compromiso con la excelencia académica son verdaderamente motivadores de ver.

Nos complace anunciar el lanzamiento de nuestra Campaña de Asistencia, con el objetivo de lograr una asistencia diaria de 98%. En nuestros esfuerzos continuos por establecer nuestra "nueva normalidad" después de COVID, tener a los estudiantes de vuelta y completamente comprometidos en el aprendizaje es una prioridad principal. DECA reconoce la importancia de la asistencia regular para el desarrollo académico y social de su hijo.

Cada día en clase presenta oportunidades valiosas para la participación, el crecimiento académico, la construcción de relaciones y el desarrollo de hábitos. Si bien reconocemos que pueden ocurrir ausencias ocasionales, su apoyo para priorizar la asistencia es clave. Considere establecer rutinas de sueño saludables, comunicarse rápidamente sobre las ausencias, mantenerse conectado con los maestros y celebrar el éxito en la asistencia.

Este esfuerzo colaborativo entre el hogar y DECA asegura que su hijo maximice su experiencia educativa aquí. Juntos podemos hacer que el 98% de asistencia sea una realidad. Gracias por ser socios activos en el aprendizaje de su hijo en DECA.

¡Les deseo a todos un fantástico y exitoso 2024!

-Sra. Cardenas

Próximos
eventos

- **Martes, 16 de enero:** Dibujos de estudiantes del 4^o y 5^o grado para el anuario se entregan hoy. **La inscripción para TK y Kinder está abierta. Los paquetes están disponibles en la oficina.**
- **Próximamente:** Excursiones escolares de ELOP - Más información esta semana.
- **Martes, 6 de febrero:** Fotografías de primavera.

Presentando a la nueva Secretaria de Asistencia de DECA!

Hola, soy la Sra. Hilda Megee, y estoy emocionada de estar trabajando con la Sra. Cardenas en el lanzamiento de la Campaña de Asistencia de DECA y continuar apoyando a nuestros estudiantes y familias.

Estadísticas de Asistencia Diaria:

Aug: 95% Sep: 94.4% Oct: 96.2% Nov: 93.2% Dec: 90%

Reporte de
Asistencia



JUST
HAVE
FUN!



Eventos Previos

DEFILE DE HALLOWEEN - ESPECTÁCULO INVERNAL- DIA DE LOS MUERTOS

DECA Punto de Mira

PBIS

Que significa PBIS? Intervenciones y Apoyos para Conductas Positivas, es un enfoque sistémico a nivel escolar destinado a establecer una cultura estudiantil positiva y apoyo conductual individualizado necesario para crear un ambiente de aprendizaje seguro y efectivo para todos los estudiantes (Sugai y Horner, 2009). En DECA, nos enfocamos en enseñar comportamientos deseados y reforzar a los estudiantes cuando demuestran estos comportamientos. Aquí es donde se desarrolló el credo de DECA - Tengo en mente la Seguridad, la responsabilidad, el Respeto y la Amabilidad.

EL RINCÓN DE SR. MOORE



¡Feliz Año Nuevo! espero que todos hayan tenido unas maravillosas vacaciones! Quería tomar este momento para compartir lo impresionado que quedé por el esfuerzo y apoyo brindado tanto por el personal como por las familias durante nuestra Extravaganza de Invierno. También me encantó la forma en que nuestro personal trabajó arduamente para brindar a nuestros estudiantes una experiencia tan enriquecedora que no olvidarán fácilmente. Estoy emocionado de volver al año escolar y retomar nuestro aprendizaje. Estoy seguro de que, juntos, tendremos un inicio productivo y divertido en el 2024. ¡Vamos con todo!

